

Konzept der Kita Maria Königin in Dudeldorf zur interkulturellen Arbeit

Die Interkulturelle Arbeit hat in unserem Haus eine besondere Bedeutung.

Die Kinder und deren Familien werden als Individuum anerkannt und wertgeschätzt.

In unserer täglichen Arbeit ist es uns wichtig, das gegenseitige Kennenlernen der Gemeinsamkeiten und Unterschiede so wie....

....gegenseitige Bereicherung von Kulturen

.... Respekt anderer Lebens- und Denkweisen

....Akzeptieren des Andersseins

....Verständnis/ Einfühlsamkeit vom Erlebten

....Neugier für Unbekanntes

....Kenntnisse über eigene und andere Lebensbedingungen.

Wir ermöglichen den Kindern selbständig und selbstorganisiert zu sein.

Gemeinsam suchen wir Wege für das Zusammenleben und Engagement bei Verständigungsprozessen.

Jedes Kind wird individuell in seinen Stärken und Schwächen von uns gefördert.

Wir begleiten die Kinder und deren Familien in unserer Einrichtung, sich in die Gesellschaft zu integrieren.

Uns ist es wichtig, dass Kinder und deren Familien in unserer Einrichtung sich wohlfühlen und mit anderen Menschen in Kontakt stehen und dadurch Sprache und Kultur erfahren.